

Motto

'Barang siapa yang bersungguh sungguh, sesungguhnya kesungguhan tersebut untuk kebaikan dirinya sendiri' Qs. Al-Ankabut: 6

“Lakukan yang terbaik, sehingga aku tak akan menyalahkan diriku sendiri atas segalanya” “magdalena neuner”

Jadilah baik. Karena kapan pun kebaikan menjadi bagian sesuatu, ia akan membuatnya tampak semakin cantik. Tapi saat kebaikan itu hilang, ia hanya menyisakan noda.



UNIMED



THE
Character Building
UNIVERSITY

HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan, rahmat dan hidayah, sehingga penulis masih diberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini, sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar kesarjanaan. Walaupun jauh dari kata sempurna, namun penulis bangga telah mencapai pada titik ini, yang akhirnya skripsi ini bisa selesai diwaktu yang tepat.

Seorang teman seangkatan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta pernah berkata, jika mempunyai sebuah tujuan, maka buatlah batas waktu untuk mencapai tujuan tersebut, sehingga hal inilah yang membuat penulis memacu dirinya sampai batas maksimal sehinggandapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi atau Tugas akhir ini saya persembahkan untuk :

- Ayah dan IBu, Siswa Taufik Masduki dan Risdaniaty terimakasih atas doa, semangat, motivasi, pengorbanan, nasehat serta kasih sayang yang tidak pernah henti sampai saat ini.
- Alm bapak Zulkifli Simatupang, M.Pd yang semasa hidupnya telah membimbing dalam penyusunan skripsi ini.
- Bapak Ahmad Syafwan S Pulungan, S.Pd., M.Si yang telah membimbing sampai penyusunan skripsi ini selesai.
- Bapak Ashar Hasairin, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Ibu Dra. Adriana Yulinda D Lumban Gaol, M.Kes selaku dosen penguji yang telah memberikan saran untuk penyusunan skripsi ini.
- Sahabat saya, Nur Annisa, Nur Fatimah, Yani, widiya, terimakasih telah menjadi penyemangat dalam mengerjakan tugas akhir ini.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Berbantuan Lkpd Pada Pembelajaran Biologi Dan Hubungannya Dengan Kemampuan Memecahkan Masalah Siswa Di Kelas XI Mia di SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan T.P 2020/2021” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada Alm Bapak Zulkifli Simatupang, M.Pd atas jasanya yang telah membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini dan terima kasih kepada Bapak Ahmad Syafwan S Pulungan, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing pengganti skripsi yang telah meluangkan waktu, untuk memberikan bimbingan, motivasi, pengarahan dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ashar Hasairin, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Ibu Dra. Adriana Yulinda D Lumban Gaol, M.Kes selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian hingga selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Alm Bapak Zulkifli Simatupang, M.Pd., sebagai dosen pembimbing akademik yang telah membimbing selama menjalani perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes., Dekan Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. Ketua Jurusan Biologi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Sekretaris Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., Ketua Prodi. Pendidikan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd.,M.Pd., Ketua Prodi. Biologi, Bapak Ahmad Syafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., serta Bapak/Ibu Dosen maupun Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Marsito, M.Si

selaku Kepala Sekolah, Ibu Sabrina selaku guru Biologi yang ada di SMA Negeri 2 Percut sei Tuan atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian disekolah tersebut.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat sesuai dengan fungsinya dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 27 Januari 2021

Penulis

Rizky Seni Utami

Nim. 4153341043

THE *Character Building*
UNIVERSITY